

Die Fraktion Die Linke Die Partei

Kreis Warendorf

Büro des Landrats



Der Vorsitzende

Sehr geehrter Herr Landrat,

Endlich scheint für den Kulturbetrieb Licht am Ende des fürchterlich langen Corona-Tunnels sichtbar zu werden. Hier muss unser Kreis unterstützend eingreifen:

Die Fraktion Die LINKE/Die PARTEI beantragt daher mindestens von 09:00 Uhr bis 23:00 Uhr die Erreichbarkeit des Hauses Nottbeck mit öffentlichen Verkehrsmitteln sicherzustellen.

Begründung: Das Haus Nottbeck sollte als öffentlich finanzierte Einrichtung des Kreises tatsächlich für alle BürgerInnen erreichbar sein. Kulturelle Teilhabe darf nicht an einen Führerschein und dem Verfügen über einen PKW gebunden sein. Eine verbesserte Erreichbarkeit mit öffentlichen Verkehrsmitteln führt in der Folge mit hoher Wahrscheinlichkeit zu höheren Besucherzahlen.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Schulte